

Beschluss des Landrates vom 25.01.2018

Nr. 1868

3. Nachrücken in den Landrat / Anlobung von Stefan Degen 2017/601; Protokoll: mb

Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** (EVP) bittet alle Anwesenden – auch auf der Zuschauertribüne und den Medienplätzen – sich zu erheben und wendet sich an den Anzulobenden: «Herr Stefan Degen, Sie haben als Drittnachrückender auf der Liste 1 der FDP im Wahlkreis Gelterkinden die Annahme des Mandats erklärt und rücken somit für den zurückgetretenen Michael Herrmann in den Landrat nach. Bevor Sie Ihr Amt antreten können, müssen Sie gemäss § 3 des Landratsgesetzes geloben, die Verfassung und die Gesetze zu beachten und die Pflichten des Amtes gewissenhaft zu erfüllen. Wenn Sie dies tun möchten, sprechen Sie mir die Worte nach: Ich gelobe es!».

Stefan Degen: «Ich gelobe es.»

Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** wünscht Stefan Degen viel Erfolg und Zufriedenheit im neuen Amt.

::: Stefan Degen ist als Landrat angelobt.
